

**NILAI-NILAI PROFETIK DALAM SEJARAH
PEMBOIKOTAN (MUQOTO`AH) SUKU KAFIR
QURAISSY DAN RELEVANSINYA DI ERA PASCA
KEBIJAKAN PSBB
(Studi Sosiologis Hadits Terhadap Literatur Sejarah Nabi)**



SKRIPSI

**Diajukan Untuk Memenuhi Syarat
Penyelesaian Tugas Akhir Sarjana Strata Satu (S.1)
Dalam Bidang Ilmu Hadits (IH)**

Oleh :

**Ahmad Islahul Fikri
NIM 1930410075**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS USHULUDDIN
PROGRAM STUDI ILMU HADITS
TAHUN 2023**



**KEMENTERIAN AGAMA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS USHULUDDIN**

Jl. Conge Ngembal Rejo Kode Pos 51 Kudus 59322 Telp. (0291) 432677 Fax. 441613
Email: ushuluddin@iainkudus.ac.id website: www.iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara :

Nama : **Ahmad Islahul Fikri**
NIM : **1930410075**
Fakultas : **Ushuluddin**
Prodi : **Ilmu Hadits**
Judul : **Nilai-nilai Profetik Dalam Sejarah Pemboikotan (Muqoto`Ah)
Suku Kafir Quraisy Dan Relevansinya Di Era Pasca kebijakan
PSBB (Studi Sosiologis Hadits Terhadap Literatur Sejarah
Nabi)**

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak **01 September 2022** sampai dengan **26 Juni 2023** disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 05 September 2023

Dosen Pembimbing,

Muhammad Misbah, Lc., M.Hum.
NIP. 198604072015031004



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
 INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
 FAKULTAS USHULUDDIN**

Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322

Telp. (0291) 438818 Faksimile 441613

Email : akademik@iainkudus.ac.id; Website : www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSAH

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi

saudara :

Nama : Ahmad Islahul Fikri
NIM : 1930410075
Fakultas : Ushuluddin
Prodi : Ilmu Hadis
Judul : Nilai-Nilai Profetik Dalam Sejarah Pemboikotan (Muqoto'Ah) Suku Kafir Quraisy dan Relevansinya di Era Pasca Kebijakan PSBB (Studi Sosiologis Hadits Terhadap Literatur Sejarah Nabi)

Telah diujikan pada tanggal **22 September 2023** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Prof. Dr. Hj. Umma Farida, Lc., M.A.</u> NIP. 197903272003122001 Penguji I/Ketua Sidang	04/10/23	
<u>Dr. Fauzan Adim, M.A.</u> NIP. 198009062020121002 Penguji II/Utama	04/10/23	
<u>Abdullah Hanapi, M.Hum.</u> NIP. 198904152020121018 Penguji III/Sekretaris Sidang	04/10/23	
<u>Muhammad Misbah, Lc., M.Hum.</u> NIP. 198604072015031004 Dosen Pembimbing	04/10/23	
<u>Dr.H. Ahmad Atabik, Lc, M.S.I.</u> NIP. 197802252009121001 Dekan Fakultas Ushuluddin	04/10/23	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, **Ahmad Islahul Fikri NIM 1930410075** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa Skripsi ini :

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan Skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 25 Mei 2023

Yang Menyatakan,



Ahmad Islahul Fikri
NIM 1930410075

MOTTO

وَمَا مُحَمَّدٌ إِلَّا رَسُولٌ قَدْ خَلَتْ مِنْ قَبْلِهِ الرُّسُلُ أَفَإِنْ مَاتَ أَوْ قُتِلَ انْقَلَبْتُمْ عَلَى أَعْقَابِكُمْ وَمَنْ يَنْقَلِبْ عَلَى عَقْبَيْهِ فَلَنْ يَضُرَّ اللَّهَ شَيْئًا وَسَيَجْزِي اللَّهُ الشَّاكِرِينَ

Artinya:

“(Nabi) Muhammad hanyalah seorang rasul. Sebelumnya telah berlalu beberapa rasul. Apakah jika dia wafat atau dibunuh, kamu berbalik ke belakang (murtad)? Siapa yang berbalik ke belakang, maka ia tidak akan mendatangkan mudarat kepada Allah sedikit pun. Allah akan memberi balasan kepada orang-orang yang bersyukur.”

(Ali 'Imran/3:144)¹



¹ Alquran, Ali Imran ayat 144, *Alquran dan Terjemahnya* (Semarang: Yayasan Penyelenggara/Penafsir Al-Qur'an, Penerbit Toha Putra, 1994), 99.

PERSEMBAHAN

Dengan penuh rasa hormat, syukur, bakti dan terimakasih saya atas pencapaian penyelesaian tugas akhir kuliah Strata Satu (S1) IAIN Kudus, saya mempersembahkan hasil karya skripsi ini kepada:

1. Saya persembahkan kepada Allah SWT yang senantiasa memberi kesehatan, kemudahan dan kelancaran dalam menjalani proses penulisan dan penyusunan skripsi ini, sehingga banyak ucapan syukur Alhamdulillah atas setiap proses dan pencapaian yang saya lakukan.
2. Persembahan selanjutnya saya berikan kepada kedua orangtua serta saudara saya yang tidak pernah lelah memberikan semangat dan nasihat sejak awal saya menempuh perkuliahan hingga saat ini. Terimakasih banyak juga atas do`a dan restu yang diberikan serta banyak hal yang dikorbankan untuk mendukung saya dan semoga saya dapat membalas semua kebaikan serta membahagiakan kedua orangtua dan saudara saya di kemudian hari.
3. Persembahan yang besar untuk diri saya sendiri yang telah menjalani pendidikan dan menyelesaikan tugas akhir ini dengan sebaik-baiknya, juga telah berusaha untuk kuat dan bersabar atas semua hal yang terjadi.
4. Persembahan terakhir ialah untuk semua pihak yang bersangkutan dan ikut serta dalam penyelesaian skripsi saya kali ini, semoga keberkahan dan kenikmatan selalu menyertai kita semua.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Pedoman Transliterasi Arab-Indonesia berdasarkan Surat Keputusan bersama Menteri Agama dan Menteri Pendidikan dan Kebudayaan Republik Indonesia Nomor: 158 tahun 1987.²

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	Tanpa Tanda
ت	T/t	ص	S{s}	م	M/m	...	A/a
ث	S{s}	ض	D{d}	ن	N/n	...	I/i
ج	J/j	ط	T{t}	و	W/w	...	U/u
ح	H/h	ظ	Z{z}	هـ	H/h	Madd	
خ	KH/kh	ع awal	'A/'a	ء akhir	A 'a'	با	Ba>
د	D/d	ع akhir	A 'a'	ء awal	A/a	بي	Bi>
ذ	Z/z	غ	G/g	ي	Y/y	بو	Bu>
ر	R/r	ف	F/f	Tasydid		Ya'nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	حجّ	Hqjj	فلكيّ	Falakiy
س	S/s	ك	K/k	ربّ	Rabb	عمليّ	'atamiy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		ال		Vokal Rangkap	
جاءَ	Ja'a	الْفُرُوعُ	Al-furu>	القَمَرُ	Al-qamar	كَرِيمٌ	Karim
أَغْنِيَاءُ	Agniya'i	الْقَضَاءُ	Al-qadha>	السَّمْسُ	Al-syams	شَرِيكَينِ	Syarikaini
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Ta'Marbutah	
جَمَالُ الدِّينِ	Jamatuddin	جَمَالُ الدِّينِ	Jamal-al-din	دَوْلَةٌ		Dubah	

² Nino Indrianto, *Pendidikan Agama Islam Interdisipliner untuk Perguruan Tinggi* (Yogyakarta: Deepublish, 2020), 7.

KATA PENGANTAR

Assalamualaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Alhamdulillah, segala puji dan syukur penulis persembahkan kehadirat Allah SWT yang telah memberikan nikmat, taufik serta hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan judul “*Nilai-nilai Profetik Dalam Sejarah Pemboikotan (Muqoto`ah) Suku Kafir Quraisy Dan Relevasinya di Era Pasca Kebijakan PSBB*”. Sholawat serta salam semoga tercurahkan kepada Nabi Agung Muhammad SAW. Beliauah Rasul utusan Allah yang membimbing umat manusia dari zaman jahiliah sampai pada zaman yang milenial ini, yang kita nantikan syafaatnya di yaumul qiyamah.

Skripsi ini disusun dalam rangka memenuhi syarat dan tugas untuk memperoleh gelar Sarjana Agama (S.Ag) di Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus. Skripsi ini tidak akan terselesaikan tanpa adanya pihak yang membantu dan membimbing. Oleh karena itu, penulis mengucapkan terimakasih kepada:

1. Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc.,M.Si. selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus.
2. Dr. H. Ahmad Attabik, LC., M.S.I., selaku Dekan Fakultas Ushuluddin IAIN Kudus yang telah memberkan amanh kepada para dosen untuk membimbing dan memberi arahan selama penulisan skripsi.
3. Muhammad Misbah, Lc., M.Hum selaku Kepala Program Studi Ilmu Hadits Islam IAIN Kudus sekaligus dosen pembimbing yang telah memberikan bimbingan, nasihat dan dukungan selama proses penyusunan skripsi.
4. Semua Bapak/Ibu Dosen Program Studi Ilmu Hadits, Institut Agama Islam Negeri Kudus, yang telah membekali berbagai ilmu dan pengetahuan, sehingga penulis mampu menyelesaikan skripsi ini.
5. Kedua orangtuaku tercinta Hasanah dan Ali Ridho terima kasih yang telah melahirkan, mengasuh, membimbing, merawat dan memberikan kasih sayang, serta perhatian kepada penulis. Dan terimakasih kepada kakak-kakaku Edy M Ghufron, Asyharul Huda dan Heru Masadi, yang telah mendorong dan memberikan semangat untuk menyelesaikan penyusunan skripsi ini. juga seluruh keluarga yang selalu memberikan do`a dan dukungan setiap kesempatan.
6. Untuk rekan-rekan santri seperjuangan keluarga besar Ponpes Al-Hidayah Megawon yang turut memberikan pesan dan motivasi

kepada penulis. Terkhusus keluarga ndalem Abah Dr. Ma`mun Mu`min, M.Ag., M.Si., M. Hum., tanpa do`a dari beliau penulis tidak mungkin bisa melalui proses penyusunan skripsi dengan khidah dan lancar.

7. Teman-teman KKN Desa Mlati Lor semoga kita bertemu lagi dengan kesuksesan masing-masing, terimakasih atas kerjasama yang membuat KKN menjadi momen yang tak terlupakan.
8. Semua pihak yang membantu dalam penyusunan skripsi ini yang tidak bisa penulis sebutkan.

Dengan penuh kesadaran penulis terbuka bilamana terdapat kritik dan saran bersifat membangun sehingga penulisannya dapat diperbaiki agar lebih sempurna dan dapat memberikan pengaruh manfaat kepada siapapun, Aamiin.

Wassalamualaikum Warahmatullahi Wabarakatuh.

Kudus, 25 Mei 2023

Penulis,



Ahmad Islahul Fikri

NIM. 1930410075

